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Дипломная работа: 63 c., 21 рис., 15 табл., 40 источников. 

ЛОГИСТИКА, ПОСТАВКИ, УПРАВЛЕНИЕ ПОСТАВКАМИ, 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ПЕРЕВОЗКИ, ЗАТРАТЫ, ТРАНСПОРТ, 

ПРОИЗВОДСТВО. 

Целью дипломной работы является изучение способов оптимизации 

международных цепей поставок компании. 

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены 

следующие задачи: 

1. Изучить понятие и сущность теоретических основ о 

международных цепях поставок и путях ее возможной оптимизации; 

2. Провести анализ предпосылок и условий выработки стратегии 

оптимизации международных цепей поставок компании; 

3. Сформировать стратегию и разработать возможные новые 

оптимизированные маршруты поставок. 

Объект исследования: компания ОАО «СВЯЗЬИНВЕСТ». 

Предмет исследования: стратегия развития новых маршрутов с целью 

увеличения прибыли компании и сокращения издержек. 

Методы исследования: анализ, расчетно-аналитический, синтез, 

табличный, графический. 

Область возможного практического применения: предложенные решения 

могут быть использованы на практике при работе с поставщиками и 

покупателями из других стран, в целях сокращения времени доставки, а также 

сокращении издержек и увеличении прибыли. 

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе 

расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положение и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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Thesis: 63 p., Figures 21, Table 15, 40 sources. 

LOGISTICS, SUPPLY, SUPPLY MANAGEMENT, INTERNATIONAL 

TRANSPORTATION, COSTS, TRANSPORT, PRODUCTION. 

The aim of the thesis is to studying ways to optimize the company's 

international supply chains. 

In pursuit of this goal the author has the following objectives: 

1. Examine the concept and essence of the theoretical foundations about 

international supply chains and ways of its possible optimization; 

2. Analyze the prerequisites and conditions for developing a strategy for 

optimizing the company's international supply chains; 

3. Formulate a strategy and develop possible new optimized supply routes. 

Object of research: OJSC “SVYAZINVEST” company. 

Subject of research: strategy for the development of new routes in order to 

increase the company's profits and reduce costs. 

Methods: benchmarking groups, expert assessments, graphic, linear build 

functional models. 

Realm of the possible practical applications: the proposed solutions can be used 

in practice when working with suppliers and buyers from other countries in order to 

reduce delivery time, as well as reduce costs and increase profits.  

Author of work confirms that the above thesis work in computational and 

analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under 

investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and 

methodological position and concepts accompanied by references to their authors. 
 

 


